

Aumenta la demanda de energía eléctrica en Bolivia



La Habana, 1 oct (RHC) El aumento de la demanda eléctrica en Bolivia es prueba del crecimiento económico y productivo en país, declaró este sábado el ministro de Hidrocarburos y Energía, Luis Alberto Sánchez.

La víspera, a las 20:00 horas, el consumo alcanzó los mil 458 megawatts (MW), una cifra récord en la historia nacional, informó esa dependencia en un boletín oficial.

Hasta ahora el máximo registrado aquí era de mil 370 MW en el año 2015, precisó Sánchez.

El titular explicó que esos indicadores muestran el crecimiento de la industria, tanto estatal como privada, y el aumento en la cobertura eléctrica, lo cual permite a las familias vivir con más confort y mejorar su calidad de vida.

Si en 2005 el servicio llegaba apenas al 74 por ciento de la población, en los últimos años se remontó al 91 por ciento, contrastó el ministro boliviano.

Antes de la llegada al poder del presidente Evo Morales la oferta era similar a la demanda, sin embargo, ahora se ha duplicado hasta alcanzar los mil 900 MW, precisó.

Todo ello, dijo Sánchez, es resultado de la nacionalización de los hidrocarburos y del aumento de las inversiones en el sector, que sólo en el último lustro alcanzaron los mil 797 millones de dólares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/107339-aumenta-la-demanda-de-energia-electrica-en-bolivia>



Radio Habana Cuba